

EST-CE QU'IL Y A UNE VIE AVANT LA MORT ?

RÉFLEXION SUR LES FUNÉRAILLES CHRÉTIENNES ET LES PRIÈRES AUX SALONS

POUR TOUS ET TOUTES

spécialement pour...

- *TOI! Qui vis ou as déjà vécu un deuil...*
- *TOI! Qui as un peu de temps pour réfléchir sur les funérailles chrétiennes...*
- *TOI! Qui as le goût d'aider tes frères et tes sœurs dans la foi qui sont en deuil...*
- *TOI! Qui offres déjà ton sourire, ton accueil, ta disponibilité lors des deuils en paroisse ou aux salons...*

Cette rencontre se veut un moment de réflexion en ces temps de grands changements concernant notre approche chrétienne face aux funérailles et aux prières aux salons.



Pour informations et/ou inscriptions contacter :

Lison (962-9455) Anne (962-9382) .

Au plaisir de vous rencontrer!

Nous vous invitons à réserver dès maintenant
à votre agenda cette rencontre pour ce
SAMEDI, 23 FÉVRIER 2019
de 9H À 12H
en l'Église Ste-Famille.

Deuxièmement, nous espérons pouvoir élaborer un projet d'équipe des funérailles pour répondre aux besoins de la situation ici à Sept-Îles.

NOUS COMPTONS SUR VOTRE PRÉSENCE POUR L'AVENIR DE NOS COMMUNAUTÉS